



絆

教育目標「気概にあふれ主体的に考え行動する生徒」

～小さな学校の大きな誇り～

花巻市立湯口中学校

校報 No.18

令和7年7月9日

文責：校長（菊池）

地域の行事を盛り上げました

7月6日（日）に開催された湯口地区民大運動会では、これまで一生懸命練習してきた「シンガク」を精一杯演舞し、地域の皆様から大きな拍手をいただきました。

地域の未来を担う皆さんが、地域の行事に積極的に参加している姿に地域の方々は力づけられたことと思います（地区の代表として運動会の競技に参加している人も多かったですね）。「シンガク」はさらに磨きをかけて若杉祭での演舞を期待します。また、今後も、地域の一員として自分にできることを協力できたらと願います。



惜しくも銀賞 県大会での上質な演奏を目指す

7月6日（日）、さくらホール feat.ツガワ大ホールにおいて、第63回岩手県吹奏楽コンクール中央地区大会が開催され、本校吹奏楽部は中学生小編成の部に出場し、日ごろの練習の成果を十二分に発揮した結果、銀賞を獲得し、8月2日（土）に奥州市文化会館Zホールで開催される県大会への出場切符をつかみました。

顧問の千葉尚子先生の指揮のもと、3年生の気迫あふれる演奏を1年生がしっかりと支え、強弱を意識しながら発表曲「鳥之岩楠船神～吹奏楽と打楽器群のための神話（小編成版）」を演奏しました。

さらに演奏に磨きをかけ、県大会に臨んでほしいと思います。



【賞状を囲み、全員でニコリ】



【壮行式での演奏の様子】

学年の絆をこえた親睦&エネルギーを発散

7月7日（月）に「怪我に注意してスポーツに取り組み、全校の仲を深める。」ことを目的として、生徒会企画の全校スポーツ大会が開催されました。競技種目はドッチビー（男子11人、女子10人、男女各4チーム）で各チーム1年生から3年生まででチーム編成がなされました。

どの対戦も大いに盛り上がり、好プレーにはチーム関係なく拍手が送られるなど、体育館内は熱気で満ちあふれました。

結果は、優勝Bチーム（リーダー男：野田久侑杜さん、女：鈴木彩華さん）、準優勝Aチーム（リーダー男：菊池湊斗さん、女：芦澤 碧さん）でした。

計画、運営を行った執行部の皆さん、チームリーダーを務めた3年生の皆さん、レクを大いに盛り上げた全校の皆さん、ありがとうございました、お疲れ様でした。また、次の機会もあるといいですね。

